



01 de agosto de 2024



Suscribirse

ACTUALIDAD

CONSULTORIO

CONSUMIDOR

PLEITOS

ANÁLISIS

BUSCADOR DE EDICTOS

JUDICIAL

“Iván Mordisco” anunció que se creó un nuevo comando central con 21 integrantes

Respecto a lo ocurrido con las camionetas de la UNP, “Iván Mordisco” aseguró que lo ocurrido y la captura de varios disidentes fue una maniobra de suplantación por parte del Gobierno

31 de julio de 2024



SOFÍA ALEXANDRA DUARTE TORRES
sduarte@larepublica.com.co



Guardar



Colprensa



Canal de noticias de Asuntos Legales

Mediante un video, alias “Iván Mordisco” se pronunció para anunciar que tras una cumbre con los diferentes bloques del grupo ilegal, **se creó un nuevo comando central con 21 integrantes sin embargo, indicó que no afectarán la celebración de la COP16 que se adelantará en Cali.**

“Hemos decidido como muestra de voluntad de paz, ordenar a nuestras unidades no afectar el normal desarrollo de la COP16 en Cali, ya que creemos en la importancia del medioambiente como futuro de la humanidad”, afirmó el cabecilla.

Sobre los diálogos de paz, alias “Iván Mordisco” informó que sigue interesado en seguir con el proceso pese a las diferencias que tiene con alias “Andrey Avendaño” y “Calarcá” a quienes señaló de abusar de los diálogos de paz para seguir delinquendo.

“A Petro le decimos que las puertas para la paz se mantienen abiertas, para de forma seria, dialogar sobre los temas que mantienen el conflicto a nivel nacional”, resaltó. Pero además incitó al Presidente a no permitir que los negociadores “jueguen con la paz” y se aprovechen de la voluntad de negociación.

Respecto a lo ocurrido con las camionetas de la UNP, “Iván Mordisco” aseguró que lo ocurrido y la captura de varios disidentes fue una maniobra de suplantación por parte del Gobierno.

“Denunciamos la forma cómo se asaltó la mesa de diálogo con el Gobierno, ni “Calarcá”, “Andrey”, “Érika” o “Gonzalo Porras” Fueron delegados por la organización para esta tarea. Asaltaron a los negociadores nombrados, suplantándolos, esto se le comunicó a los negociadores del Gobierno que se hicieron los sordos, prefirieron jugar a fraccionar a las Farc EP que buscaba la paz en Colombia. Creemos que ni siquiera Petro se enteró de esta jugada”, puntualizó.



TEMAS RELACIONADOS
Agregue sus temas de interés

- disidencias de las Farc
- UNP
- COP16

Administre sus temas



NOTIFICACIONES Y ALERTAS

Reciba en su correo electrónico las noticias seleccionadas por nuestro equipo editorial exclusivamente para usted.



Suscribirse

¿Quiere publicar su edicto en línea?



Solo envíe su Edicto o Aviso de Ley, y recibirá la información para su publicación

Comprar ahora

Contáctenos vía WhatsApp

TENDENCIAS

ÚLTIMA EDICIÓN IMPRESA

El proyecto de ley que evita llevar animales de compañía en bodega de las avionetas... P16-17

La Federación Nacional de Cafeteros frenó registro de Café maderado del cerro Betulia... P18

Asuntos Legales

P15

LEGISLACIÓN

Navegando la ola de post de Chambers and Partners

EN LA INDUSTRIA LEGAL, DONDE COMIENZA UNO Y PASA OCHO, CRECIMOS EL CÍRCULO AMPLIANDO LA CLASIFICACION DE CHAMBERS A UNA AMERICA QUE TIENE COMO TERCEROS LOS OMBRES DE LA RED



aportaron con el proceso de...
El Ministerio de Justicia...
El proyecto de ley que evita...
La Federación Nacional de Cafeteros...
El proyecto de ley que evita...
La Federación Nacional de Cafeteros...

Ver más